
Interpellation – Conseil communal du 22 mai 2023

Bavière : quel bilan et quel avenir ?

Monsieur le bourgmestre,

Après des décennies d'errance, un premier projet aboutit enfin à Bavière, avec l'inauguration du 
« B3 », qui aura lieu dans quelques semaines.

Le moins qu'on puisse dire est que cette réalisation est solitaire, au milieu d'une friche dont l'avenir 
demeure largement incertain.

Le bâtiment historique, dernier témoin du grand hôpital public qui se trouvait là, cher au coeur de 
nombreux Liégeois, a été incendié à de multiples reprises et fait aujourd'hui l'objet d'une — 
scandaleuse — demande de démolition de la part du promoteur, qui a manqué à toutes ses 
obligations depuis des années. Va-t-on le laisser faire ?

Plus largement, où en sont les autres projets ? Il était question d'une polyclinique, d'une crèche, d'un
nouveau commissariat, d'un nouveau hall omnisport pour remplacer celui, vieillissant, du Bld de la 
Constitution ? Tout ces projets semblent avoir disparu dans les limbes. Peut-on encore espérer les 
voir aboutir ?

De même, l'hypothèse d'une double passerelle sur la Meuse et la Dérivation, entre Marengo et 
Barbou puis entre Barbou et Bressoux, a été évoquée à de multiples reprises. Est-elle encore 
d'actualité ?

Ne serait-il pas nécessaire de reprendre la copie, pour rechercher une nouvelle vision d'ensemble 
pour le site ? Ce pourrait être l'occasion, en particulier, de remettre à l'ordre du jour la nécessaire 
création d'un grand espace vert qui manque tant au quartier d'Outremeuse.

D’avance, je vous remercie pour vos réponses

François Schreuer
Conseiller communal 


